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bonjour

habitant DUN SUR AURON depuis plus de 20 ans, l'avantage de cette ville tient par sa nature, son 
canal et sa forêt proche (Parnay).

Quelle horreur d'apprendre que nous allons sacrifier nos terres agricoles pour une expérimentation 
de panneaux photovoltaïques d' une grandeur incommensurable d'environ 76 Ha.

Cette installation expérimentale, comme indiqué sur le site du prestataire :

"Le projet de centrale photovoltaïque de Sun’R à Dun-Sur-Auron participe à cet objectif de 
développer l’énergie solaire dans la région. Il a été conçu afin d’expérimenter pour la première fois 
en France l’utilisation d’un outil de maintenance prédictive pour des équipements de production de 
la centrale photovoltaïque grâce à l’Intelligence Artificielle (IA). Ce procédé permet de détecter une
potentielle panne avant qu’elle ne survienne au moyen d’un algorithme de clustering (méthode 
d’analyse des données) et ne nécessite pas d’intervention sur place pour son service de surveillance.
En utilisant les dernières technologies pour réduire les coûts d’intervention et les pertes de 
production en cas de panne, Sun’R fait du site de Dun-Sur-Auron une vitrine des nouvelles 
technologies du secteur. L’entreprise a notamment collaboré avec Automatique et Industrie (AI), un 
fournisseur de solutions d’automatisme et de monitoring, inventeur de l’innovation pour construire 
ce projet."

va détruire faune, flore, perturber les animaux et aussi l'homme et quelles seront les  conséquences 
seront pour nous. Puisqu'on nous annonce des chaleurs hors norme, quelles seront les réactions des 
panneaux ? 

Allons nous subir des incendies gigantesques ?

Saint-Antonin en flammes : 3000m² de panneaux solaires ravagés par 
un incendie

L'énergie récupérée ne sera pas pour la ville de DUN SUR AURON et ses alentours, mais pour le 
prestataire qui va la revendre. Une nouvelle fois l'avidité de l'homme se fait ressentir.

A trop vouloir prendre sur les terres qui nous nourrissent, nous allons détruire l'homme et la nature.

NON et NON


